
Lettre ouverte aux candidats à la députation sur la 6e circonscription de l'Essonne relative à l'Éducation

Elisabeth Potelat <elisabeth.potelat@universite-paris-saclay.fr>

9 juin 2022 à 12:24

À : aape palaiseau <aape.palaiseau@gmail.com>

Madame, Monsieur,

Je vous réponds rapidement pour accuser réception de votre lettre. Les 11 points que vous mentionnez méritent tous une attention particulière et j'y reviendrai sans doute demain (j'ai pris une journée de congés).

Les points consacrés à l'éducation dans le programme du Parti Pirate sont disponibles ici :

https://partipirate.org/program/index/education_culture_recherche_et_connaissance_libre

Il s'enrichit au fil du temps. Je vais regarder si certaines de vos propositions y figurent déjà ou peuvent y être ajoutées.

J'ai été élue représentante des parents d'élèves de 2008 (maternelle) à 2016 (collège). Je sais les sacrifices que cela demande, et la position souvent délicate entre les différents interlocuteurs aux intérêts contradictoires. S'il y a de l'altruisme, il y a aussi de l'égoïsme. On le fait pour nos enfants, mais qui ne perçoivent pas toujours notre proximité avec les enseignants d'un bon œil.

En janvier 2020, j'étais à la retraite aux flambeaux qui est partie devant le lycée Camille Claudel. J'avais mis quelques photos sur mon blog :

<https://zazaa.blogspot.com/2020/01/unis-pour-un-monde-meilleur.html>

Cordialement,

Elisabeth Potelat

[Texte des messages précédents masqué]